

KULTCROSSING

Kurzfilmfestival für Schüler in Ehrenfeld

Ein Kurzfilmfest für Schüler veranstaltet das gemeinnützige Bildungsunternehmen Kultcrossing an den beiden letzten Schultagen vor Ausgabe der Zeugnisse, also am 12. und 13. Juli, im Ehrenfelder Cinenova-Kino, Herbrandstraße 11. Kooperationspartner für „mov“, wie das Festival heißt, ist das Internationale Filmfest Emden-Norderney. Die Filme deutscher und ausländischer Regisseure werden zur Schulzeit am Vormittag gezeigt; Beginn des Festivals ist jeweils um 9 Uhr. Die Besucher haben neben der punktuellen Analyse der Beiträge die Möglichkeit, mit jungen Filmemachern ins Gespräch zu kommen, und erhalten dadurch Einblick in deren kreative Arbeit. Lehrer und Lehrerinnen wird empfohlen, ihre Klasse oder ihren Kurs möglichst früh für einen der beiden Filmfesttage per E-Mail anzumelden, denn das Kartenkontingent ist begrenzt. Das Angebot richtet sich an alle Schulformen. (cs)

kontakt@kultcrossing.de